

Kuschel-Bienen für das Rote Kreuz

Stofftiere sollen Kindern Trost spenden



Kuschelige Spende: Dankend nahmen der Geschäftsführer des DRK Frank Leyendecker (rechts) und der Leiter des Rettungsdienstes Björn Wettlaufer die Plüschtiere von Jugendmarktbeauftragter Lisa-Maria Kurz entgegen. Foto: SPARKASSE/NH

Bad Hersfeld – Die Sparkasse Bad Hersfeld-Rotenburg hat als Spende 500 Kuschelbienen an das Deutsche Rote Kreuz überreicht. Sie sollen nicht nur Kindern ein Lächeln ins Gesicht zaubern wird, sondern tragen auch einen tieferen Sinn.

Denn die liebenswerten Plüschbienen sollen verletzte Kinder trösten, die mit dem Rettungswagen fahren müssen. Sie tragen aber auch eine wichtige Botschaft: Die Biene ist ein Symbol für Gemeinschaft und Zusammenarbeit, und sie erinnert daran, wie wichtig es ist, füreinander da zu sein, heißt es dazu erklärend in einer Pressemitteilung der Sparkasse.

Die Kuschel-Bienen sollen nicht nur Freude in die Herzen der Kinder bringen, sondern auch dazu beitragen, die wichtige Arbeit des DRK bei der Unterstützung von Menschen in Not zu fördern. Die Sparkasse freue sich auf die Fortsetzung ihrer Partnerschaft mit dem Deutschen Roten Kreuz.
red/kai